

WARTAWAN

**Sampai Ke Meja Siswa, Babinsa Koramil
0602-12/Ciomas Kodim 0602/Serang Pastikan
Distribusi MBG Tepat Sasaran**

Dayat - SERANG.WARTAWAN.ORG

Oct 20, 2025 - 12:21



Banten, – Komitmen TNI Angkatan Darat dalam mendukung program pemerintah, diwujudkan nyata oleh Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-12/Ciomas Kodim 0602/Serang, Sertu Asep Saepudin.

Sertu Asep Saepudin, melaksanakan kegiatan pengawasan dan pendistribusian langsung Program Makan Bergizi Gratis (MBG) bagi pelajar, bertempat di wilayah Kecamatan Ciomas, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin (20/10/2025).

Kehadiran Babinsa di lapangan, merupakan bagian penting dari upaya sinergis, untuk memastikan program strategis nasional ini berjalan lancar.



Kegiatan pengawasan dan pendistribusian ini, bukan sekadar inisiatif pribadi, melainkan tugas langsung yang diperintahkan secara berjenjang.

Sertu Asep Saepudin menjelaskan bahwa perintah tersebut, datang dari Komandan Koramil (Danramil) 0602-12/Ciomas Kapten Inf Irwan Agustia, yang sebelumnya telah menerima instruksi dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Arm Oke Kistiyanto.

"Sehingga dapat memastikan langsung, porsi makanan pelajar penerima manfaat program MBG, sudah sesuai dengan yang ditetapkan," ungkap Sertu Asep Saepudin.

Lanjutnya, pengawasan ini mencakup berbagai tahapan, mulai dari kesiapan makanan, ke higienisan, hingga proses penyaluran kepada para pelajar, sehingga hak gizi setiap penerima manfaat dapat terpenuhi dengan baik dan sesuai standar.

"Selain tugas pokok pembinaan teritorial, Babinsa juga menjadi ujung tombak satuan TNI Angkatan Darat, dalam mendukung berbagai program pembangunan nasional. Terutama yang berkaitan langsung dengan peningkatan kesehatan, dan pendidikan generasi penerasi bangsa," pungkasnya.

Babinsa membantu pengawasan program Makan Bergizi Gratis ini, menegaskan peran strategis TNI di tingkat desa atau kelurahan.

Keterlibatan aktif ini, turut menciptakan rasa aman dan memastikan akuntabilitas dalam pelaksanaan program.

Dengan sinergi yang kuat, antara Babinsa Koramil 0602-12/Ciomas dan seluruh pihak pelaksana, di Kecamatan Ciomas. Program Makan Bergizi Gratis,

diharapkan dapat memberikan dampak maksimal, yaitu terciptanya generasi muda yang sehat, cerdas, dan unggul.

Rantai komando ini, menunjukkan keseriusan Kodim 0602/Serang dalam mengawal dan menyukseskan, setiap program yang berorientasi pada peningkatan kualitas sumber daya manusia, dan kesejahteraan masyarakat.

Fokus utama dari keterlibatan Babinsa adalah, memastikan aspek ketepatsasaran program.